

Sieg für Läufer Freiberg

Beim Küstenwaldlauf kam der Stralsunder in der AK Ü 80 als Erster ins Ziel

Warnemünde. Mehr als 400 Laufsportfreunde kamen zur 37. Auflage des Warnemünder Stoltera Küstenwaldlaufes und so herrschte beim Startschuss dichtes Gedränge. Unter den Athleten waren auch einige Läufer aus Stralsund. Die flache Strecke auf der Strandpromenade Richtung Leuchtturm und dann nach der Wende die beiden Runden durch den Küstenwald sorgten für schnelle Zeiten.

Über zehn Kilometer war Jens-Uwe Glander von der Fachhochschul-Sportgemeinschaft der schnellste Stralsunder. Er überquerte nach 41 Minuten und 37 Sekunden die Ziellinie und belegte in der am stärksten besetzten Altersklasse M 45 den siebten Platz. In der gleichen Kategorie erreichte Thomas Schuster vom SV HK Stralsund in 47:25 Minuten Rang 15.

In der M 60 teilte sich Arnd Lander von der FHSG Stralsund seine Kraft gut ein und wurde mit einer Laufzeit von 43:32 Minuten Zwei-



Gut drauf: Werner Freiberg auf der Laufstrecke. FOTO: A. KOBSCHE

ter. Teamkollege Andre Kobsch finishte vier Sekunden später und platzierte sich als Sechster in der Klasse M 55. In der gleichen Altersklasse kam Thomas Budnowski vom SV HK Stralsund in 45:51 Minuten auf den 14. Platz.

In hervorragender Form präsentierte sich Kathrin Glander, die als Dritte in der W 35 den Sprung aufs Podest schaffte (49:03 min). Vanessa Schulz kam in 59:01 Minuten unter die Top Ten in der W 30.

Bei den Oldies erkämpfte Dietrich Mattke (M 75) in 55:25 Minuten den Silberrang. Eine sichere Bank war auch Werner Freiberg. Bei den über 80-jährigen Herren siegte er in 1:13:15 Stunde vor Jürgen Voigt (1:17:56 h) vom 1. LAV Rostock sowie seinem Vereinskollegen Edgar Raschauer (1:30:17h).

ak

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 02.05.2018